

# Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Pengumuman Kelulusan SMPN 2 Cilangkap Berjalan Lancar dan Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 10, 2024 - 13:57



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Pengumuman Kelulusan SMPN 2 Cilangkap Berjalan Lancar dan Kondusif*

**Polres Sukabumi Polda Jabar – SMPN 2 Cilangkap mengadakan acara pengumuman kelulusan siswa-siswi tahun ajaran 2023/2024 pada hari Senin, 10 Juni 2024. Acara yang berlangsung mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai ini dihadiri**

## **oleh Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Bripka Jos Pahala S, sebagai bentuk dukungan kepolisian terhadap kegiatan pendidikan di wilayah tersebut.**

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP., dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi menyampaikan bahwa acara berjalan dengan lancar dan situasi selama kegiatan berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif. "Kami sangat mendukung kegiatan pendidikan seperti ini dan memastikan bahwa acara berlangsung dengan tertib dan aman," ujar IPTU Endang Slamet.

### **Dukungan Kepolisian**

Kehadiran Bripka Jos Pahala S dalam acara ini menunjukkan komitmen Polsek Lengkong untuk selalu mendukung kegiatan positif di masyarakat, terutama yang berkaitan dengan pendidikan. "Kehadiran kami di sini adalah untuk memastikan bahwa kegiatan berjalan dengan lancar dan memberikan rasa aman kepada seluruh peserta," kata Bripka Jos Pahala S.

### **Situasi Aman dan Kondusif**

Kapolsek Lengkong juga menambahkan bahwa selama acara pengumuman kelulusan, tidak ada insiden atau gangguan yang terjadi. "Kami bersyukur bahwa situasi tetap kondusif selama kegiatan berlangsung. Ini semua berkat kerjasama yang baik antara pihak sekolah, para siswa, dan petugas keamanan," jelas IPTU Endang Slamet.

### **Pesan untuk Para Siswa**

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Jos Pahala S juga memberikan pesan kepada para siswa yang telah lulus agar terus melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi dan menjauhi perbuatan negatif. "Kami berharap para siswa dapat melanjutkan pendidikan mereka dengan semangat dan menjadi generasi yang membanggakan," tutup Bripka Jos.